



Nuit de la Chauve-souris : A la découverte de ces demoiselles de la Nuit

Alimentant l'imagination et parfois les craintes, les chauves-souris sont avant tout des animaux à découvrir et à protéger.

La Nuit internationale de la chauve-souris, organisée par la Société française pour l'étude et la protection des mammifères (SFEPM), est l'occasion rêvée de mieux les comprendre. (www.nuitdelachauvesouris.com).

Petit test Vrai/ Faux :

Les chauves-souris d'Europe sucent le sang ? Faux en Europe, elles sont insectivores. Vrai en Amérique du Sud, pour trois espèces de chauves-souris.

Les chauves-souris peuvent se prendre dans nos cheveux ? Faux. Leur vol est précis et leur système de guidage par ultrasons (écholocalisation) permet de détecter des objets d'une grande finesse.

Les chauves-souris sont aveugles ? Faux. Les chauves-souris utilisent leur vue pour se repérer. Elles peuvent d'ailleurs être éblouies ou perturbées par l'éclairage artificiel extérieur. L'écholocalisation est privilégiée lors de la chasse ou de déplacements en zone inconnue.

Si vous avez moins de trois bonnes réponses (...), plus d'hésitation, il vous faut participer à au moins, l'une des soirées proposées par le Parc national des Pyrénées dans le cadre de la Nuit internationale de la Chauve-souris :

VAL D'AZUN

Des chauves-souris dans les mines

Vendredi 20 août à 20h00
Rendez-vous devant l'église de Ferrières (Val d'Azun)

Partez pour un voyage dans le temps, celui où les mines de fer de Baburet étaient exploitées, en compagnie de Fanny BARBE, garde-monitrice du Parc national des Pyrénées, et d'André BRIOULET (association Camp de base).



Découvrez la reconversion réussie de ce site en faveur des chauves-souris (pas de visite à l'intérieur des mines).

A l'aide de détecteurs d'ultrasons, vous écouterez, en direct, les mélodies nocturnes de ces demoiselles de la nuit.

Prévoir des vêtements chauds, une lampe frontale, et des chaussures de marche.

Retour prévu vers 22h.

Sortie gratuite respectant les gestes barrière. Sans inscription. Nombre de places limité.

En cas de mauvais temps, cette sortie sera reportée au vendredi 27 août, même heure.

Renseignements : 07 87 81 65 78

VALLEE D'OSSAU

Des chauves-souris dans les mines

Samedi 28 août de 18h30 à 22h00

Rendez-vous à Arudy (Vallée d'Ossau), au cinéma Saint-Michel

Partez pour un voyage à la découverte de ces reines de la nuit et de leurs facultés hors norme, à l'occasion d'une projection de documentaire « Les ailes du maquis » de Tanguy STOECKLE, suivie d'un échange avec Jérémy MAINGUENEAU, garde-moniteur du Parc national des Pyrénées (18h30 – 20h00).

Vous partirez ensuite à leur rencontre en observant les sorties de gîte sous les étoiles (20h30 – 22h00).

Prévoir des vêtements chauds, une lampe frontale, et des chaussures de marche.

Sortie gratuite respectant les gestes barrières. Nombre de places limité, inscriptions au 05 59 05 41 59.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées

06 30 15 99 39